

PAN reclama apoyo que dan a Morena algunos aliados

Piden a gobernadores ser justos en comicios

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

EIPAN en el Senado demandó a los gobernadores de todos los partidos conducirse con imparcialidad en los procesos electorales y no participar para beneficiar a candidato alguno, porque advirtió que seguramente los que están apoyando a Morena es porque le tienen miedo a la cárcel.

La vicecoordinadora del grupo parlamentario de Acción Nacional, Kenia López Rabadán, aseveró que "es una vergüenza" que algunos mandatarios que militan en partidos de la alianza Va por México hayan decidido respaldar a los candidatos del partido guinda.

"Los gobernadores deben ser imparciales. Los gobernadores deberían ser imparciales, deberían de no tenderse para beneficiar a algún candidato", puntualizó en conferencia de prensa.

Señaló que sus acciones a favor de Morena no son porque estén obsesionados con ser diplomáticos, sino que, en realidad, parece que tienen temor a que salga a la luz algún acto de corrupción cometido durante sus gobiernos.

"Los gobernadores que están queriendo quedar bien con el Presidente de la República y con el régimen en turno, y que están cruzados de brazos o están de brazos caídos, pero sobre todo están ayudando a los candidatos de Morena, a los candidatos del régimen en turno, a esos gobernadores es necesario decirles: ¿A qué le tienen miedo?"

"¿Qué no es muy digno dejar un cargo e irse a su casa con el sabor del deber cumplido? ¿A qué le tienen miedo? Porque yo no creo que sea solamente esa obsesión por ser embajadores o cónsules; no, yo creo que a lo mejor a lo que le tienen miedo es a que los metan a la cárcel por rateros y corruptos", manifestó.

La senadora panista criticó que no sólo los gobernadores que deberían ser de oposición están trabajando a favor del régimen, sino que, dijo, también se ha

LA SENADORA López Rabadán acusa que mandatarios de Va por México respaldan a candidatos de 4T por temor a la cárcel; acusa que en particular son de Aguascalientes e Hidalgo



LA LEGISLADORA, Kenia López Rabadán, en conferencia de prensa virtual, ayer.

"LOS GOBERNADORES que están queriendo quedar bien con el Presidente de la República y con el régimen en turno, y que están cruzados de brazos o están de brazos caídos, pero sobre todo están ayudando a los candidatos de Morena, a los candidatos del régimen en turno, a esos gobernadores es necesario decirles: ¿A qué le tienen miedo?"

Kenia López Rabadán
Vicecoordinadora del PAN en el Senado

evidenciado que los mandatarios morenistas están muy activos en las campañas de los candidatos guindas en los seis estados donde renovarán las gubernaturas.

Particularmente acusó que desde la Ciudad de México se están enviando operadores para apoyar las campañas de estados como Aguascalientes e Hidalgo.

"Hay operadores de la Ciudad de México en varias entidades federativas; por ejemplo, en Aguascalientes o en Hidalgo, están metidos; están metiendo las manos los operadores de aquí, de la Ciudad de México, pero no se van a salir con la suya. La gente es bastante inteligente. La gente

sabe que vale la pena votar por buenos candidatos y por buenos gobiernos, aun así lleguen operadores a querer cambiar los votos", declaró.

La legisladora panista abordó, de nueva cuenta, el tema de la contratación de médicos cubanos y reiteró la exigencia de que se revise el tema, porque sólo se está financiando al régimen de dicho país, aseguró.

"Incluso, están haciendo trata de personas con ellos, porque nada más vienen a México sin garantías de que sean médicos y el Gobierno mexicano le paga al régimen cubano dinero, pero no hay garantías de que ese dinero se los den a las personas o a los pseudomédicos cubanos; entonces, lo que está haciendo el Gobierno de (Andrés Manuel) López Obrador es financiar, a través de esa simulación, al régimen cubano", comentó.

Sobre la Cumbre de las Américas, López Rabadán dijo que, lastimosamente, el Presidente López Obrador decidió estar del lado de gobiernos que violan derechos humanos.